



## الحدّث تحتفلُ بسرِّ التّثبيت أرسلِ روحك أيُّها المسيحُ فيتجددُ وجهُ الأرض



في ختام العام الدراسي، وبعد أن تعرّف تلاميذ الأساسي الخامس، في ساعات التعليم المسيحي، إلى سريّ المعموديّة والتّثبيت ومفاعيلهما ورؤوسهما، احتفلوا مع الخوري إيلي سعادة بنعم سرِّ التّثبيت. فأعلنوا شخصياً، بحضور أهلهم، إيمانهم والتزامهم الشهادة للمسيح بالقول والفعل، متسلّحين بمواهب الروح القدس التي تُساعدهم كي يُثمروا في الكنيسة والمجتمع. فرنّموا وصلّوا وجسّدوا بعض المقاطع الكتابيّة بمشاهد إيمانيّة، كما مجدّوا الله برقصٍ تسبيحيّ.



## Prix d'excellence au collège SSCC Ain Najm de Bankmed

C'est le 13 juin 2018, aux locaux de Bankmed – Clémenceau que le prix d'excellence a été décerné à notre collège Saint Joseph SSCC Ain Najm, pour notre participation cette année au concours «Green School Competition» de Bankmed, en présence des représentants des ministères de l'Environnement, de l'Éducation Nationale et de l'Enseignement Supérieur, des directeurs et des responsables de Bankmed et du maître de cérémonie, la grande militante en faveur de la protection de l'environnement Mme Cathy Chami Tyan qui a accueilli agréablement avec un sourire permanent, les directeurs, les professeurs et les élèves des établissements scolaires venus des 4 coins du Liban pour assister à la cérémonie de la remise des prix suivie d'un buffet et d'un vin d'honneur pour boire à la santé des gagnants.

Notons aussi que nous avons eu la joie de recevoir, par la même occasion, le trophée, les attestations, des lots et des cadeaux de valeur ainsi que deux attestations respectives pour nos chères élèves Michaella Rif et Julia Serhal qui ont eu le 2ème prix dans le cadre de leur participation éventuellement au concours «Green Student Competition»! Nous avons également été ravis d'admirer l'exposition mettant en relief les projets et les travaux artistiques et manuels des élèves participants, reflétant l'amour de la nature et le respect de l'environnement.

À l'année prochaine, merci Bankmed de tout coeur, dans l'espoir de consolider notre engagement pour le Liban vert et non pas pour le Liban «terre de plastique» et pour la réduction des déchets solides, notamment le plastique...

Alia Gédéon

